

Soins prolongés

Les soins offerts aux patients cancéreux doivent comprendre des soins dans la communauté ou à domicile. Une personne atteinte du cancer a de nombreux besoins à satisfaire pendant le traitement :

- besoins physiques
- besoins sociaux
- besoins affectifs
- besoins nutritionnels
- besoins d'information
- besoins psychologiques
- besoins spirituels
- besoins pratiques

Soins palliatifs – Les soins palliatifs s'entendent des soins prodigués aux patients en fin de vie. Ils comprennent la gestion de la douleur et répondent en même temps aux besoins psychologiques, sociaux et spirituels du patient. Les soins palliatifs visent le confort du patient. L'hôpital territorial Stanton et certains établissements de soins prolongés offrent des soins palliatifs, mais la plupart des patients préfèrent rester à la maison et recevoir l'appui de préposés aux soins à domicile.

Soins à domicile – Les services de soins à domicile sont offerts aux personnes qui ne peuvent plus s'occuper d'elles-mêmes. Ils visent à garder le patient en santé aussi longtemps que possible et à lui permettre de vivre dans sa communauté ou à proximité de chez lui. Il y a tout un éventail de services de soins offerts à domicile.

Télésanté – Dans certaines communautés, les patients cancéreux peuvent communiquer avec leur médecin ou le spécialiste par le truchement d'un lien bidirectionnel par satellite, ce qui leur évite de se déplacer souvent pour se rendre à leurs rendez-vous médicaux. Les services de télésanté facilitent aussi la consultation des spécialistes. Il y a des services de télésanté à Yellowknife, Fort Smith, Inuvik, Holman, Fort Simpson, Hay River, Deline, Lutselk'e et Fort Resolution.

